

petite fille gravement malade, guérie par l'intercession de sainte Anne, après promesse de faire publier sa guérison dans le *Message*. *Damv Lazare Ouellet*. — ASSOMPTION McNIDER : Dame N. Bouchard gravement malade guérie par l'intercession de sainte Anne, remercie de tout cœur sa sainte Protectrice. — FALL-RIVER : Merci ! sainte Anne, pour la faveur que vous m'avez accordée. *Une abonnée*. — Une mère remercie sainte Anne pour toutes les faveurs qu'elle et sa famille en ont reçues. — TROIS-PISTOLES : Dame A. Beaulieu de Cacouna témoigne à sainte Anne sa profonde reconnaissance pour le rétablissement de sa santé, qu'elle a obtenu après avoir promis une grand-messe, et la publication de cette faveur. *Dme C. D.* — PABOS : J'attribue à sainte Anne la guérison de mes 2 fils malades des fièvres. Je l'en remercie de tout cœur. *J. Lefebvre*. — ST-HILAIRE DE MADAWASKA : Un enfant guéri du mal d'oreille aussitôt qu'il fût promis de publier cette guérison dans le *Message*. Mille remerciements ! *Une abonnée*. — ISLE-VERTE : Reconnaissance à sainte Anne pour sa bienveillante protection en un voyage. *N.* — MATANE : Plusieurs faveurs obtenues, après une neuvaine en l'honneur de sainte Anne et promesse de faire publier ces grâces dans le *Message*. Merci bonne mère ! *L. D.* — ST-ULRIC : Merci à la bonne sainte Anne et à la Très Sainte Vierge pour guérison et autres faveurs bien désirées. Puissent ces Mères bénies m'exaucer encore pour les autres grâces que je leur demande ! *Une abonnée*.

RIMOUSKI : Je souffrais depuis trois ans d'une douleur de côté. Cette douleur provenait d'un accident. J'eus recours à sainte Anne, fis des neuvaines, des pèlerinages, mais la douleur allait grandissante, au point que je ne pouvais plus travailler. Je persévérerai dans ma prière à